
 Interrogazione n. 1266
presentata in data 17 giugno 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Funzionamento Tac Ospedale di Osimo”
a risposta orale urgente

Premesso:
che  in data 6 giugno 2013 la TAC in funzione presso l’Ospedale di Osimo si è rotta e

nella giornata di lunedì un tecnico specializzato ha visionato l’apparecchiatura, la spesa
per la sua riparazione si aggira su diverse decine di migliaia di euro;

che da notizie non ufficiali sembra che l’Area Vasta n. 2 sia intenzionata a far riparare
tale apparecchiatura;

Considerato:
che l’Area Vasta n. 2 ha già acquistato una nuova TAC destinata all’Ospedale di Osimo

e rimasta ferma in qualche deposito in attesa dell’adeguamento dei locali che la dovranno
ospitare;

che la TAC in dotazione all’Ospedale di Osimo è detta a 4 slide e che il modello già
acquistato è detto a 16 slide, quindi con una tecnologia più moderna;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se ritiene più opportuno spendere i
soldi per l’eventuale riparazione della macchina esistente, oppure utilizzare tale somma per
adeguare i locali destinati al funzionamento dell’apparecchiatura in modo da ospitare
quanto prima quella già acquistata.


